



►カヌーを楽しむ児童



►気になる審査の結果は?

わんぱく学級カヌー教室

6月23日、近永公民館主催のカヌー教室があり、近永小学校児童が参加しました。はじめに、B & G海洋センタープールで基本的な乗り方の説明を受けた後、市越池に移動。上手にカヌーを操り、水面を自由自在に進んでいました。



►関係者によるテープカット

野外親子クッキングコンテスト

7月1日、成川渓谷キャンプ場で「野外親子クッキングコンテスト」が開催され、町内の親子5組が参加しました。各チームとも趣向を凝らしたオリジナルのカレー料理を完成させ、手の込んだ料理の数々に審査員もしきりに感心していました。



►囲碁教室参加者の皆さん

安森洞そうめん流しがオープン

今年で27年目を迎える三島地区の安森洞そうめん流しが、6月24日にオープンしました。洞窟から湧き出る冷水を使った麺つゆ、たくさんの薬味、特製の「香り酢」が好評のこのそうめん流し。当日は、町内外から多くの客が訪れ、今年初めてのそうめんに舌鼓をうっていました。



►種を植える児童

鬼北こども囲碁教室開講式

6月16日、総合福祉センターひまわりでこども囲碁教室の開講式が行われ、小中学生23人が参加しました。来年3月の囲碁大会に向けて、基本的なルールから様々な戦術までを計20回の教室で学んでいきます。



►熱戦を繰り広げる選手

日吉小学校農業体験学習

6月14日、日吉地区のふれあい農園で農業体験学習があり、日吉小学校児童（3年生）が参加しました。児童らは、穀彩村（代表・渡辺正志）の皆さんとの指導を受けながら、とうきび、あわ、もちきびの種を植え付けました。

三島職域レクバレー大会

7月8日、三島小学校で三島職域レクバレー大会が開催されました。当日は農協、役場、郵便局、商工会、学校から6チームが参加し、白熱した試合を展開。バレー ボールを通じて、職場間の交流を深めました。